



# 金楽寺小だより

令和7年1月31日  
尼崎市立金楽寺小学校  
校長 尾崎 匡

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E14/index.html>

学校HPのQRコード→



## ご参観ありがとうございました。

先日は、平日のお忙しい中、参観日に多数ご来校いただき、ありがとうございました。ファミリー活動では、「金楽寺カルタ」を行いました。学年や学級の枠をこえた異年齢の小集団の中で、高学年の子どもたちが中心となって運営するファミリー活動。高学年の子どもたちの姿からは、低学年が楽しめるようにするにはどんなルールで、どんな声かけをすればよいのかを考え、実践する姿が見られました。本校では、学年・クラスを超えて、異学年が一緒になって楽しく遊んだり、声をかけたりする姿を日常的に目にすることができます。今後も子ども達の「つながり」を深めるファミリー活動を、より良いものにしていきたいと考えています。

## 自然学校（1月20日～24日）

【かまくらづくり】

【スノーシュー】



【歩くスキー】



【公式雪合戦】



【キャンドルサービス】



5年生が、尼崎市立美方高原自然の家「とちのき村」で4泊5日の自然学校を行いました。施設の方が「こんなに好天が続くことは珍しい」と言われるほど、子どもたちが活動する際には天気に恵まれ、「かまくらづくり」「歩くスキー」「そりあそび」等、冬の自然学校ならではの活動を行うことができました。子どもたちは、「時間を守ること」「仲間と協力すること」「感謝すること」等、たくさん学び大きく成長しました。

集団生活において誰もが楽しく心地よく過ごすには、自分の意見とともに他者の意見を理解し、尊重しなくてはなりません。その部分においても、5年生の子どもたちが日を追うごとに成長する姿、大変頼もしかったです。4月から最高学年となる5年生。この自然学校で学んだことを生かして、さらに力強く金楽寺小学校を引っ張ってくれることを期待しています。



# 2月

## 《主な行事予定》

- 3日(月) クラブ活動(4・5・6年) ※3年生見学 生活アンケート(～9日)
- 4日(火) 朝会
- 5日(水) スクールカウンセラー勤務日
- 7日(金) 地区バスケットボール大会(難波の梅小学校)
- 10日(月) ファミリー活動 委員会活動(5・6年)
- 12日(水) 入学説明会(10時～)
- 13日(木) 6年生校外学習(市内探検事業: 尼崎城・歴史博物館・田能遺跡)
- 14日(金) 牛乳パック回収日
- 17日(月) クラブ活動(4・5・6年)
- 18日(火) 参観(5校時 13:50～)・懇談会(6校時)【4・5・6年生】
- 19日(水) 参観(5校時 13:50～)・懇談会(6校時)【1・2・3年生】
- 20日(木) 3年生校外学習(県立美術館) 諸費引き落とし日
- 21日(金) 児童会役員選挙
- 25日(火) 朝会(見守りの方への感謝の会) 懇談会(15:40～)【たんぼぼ学級】
- 26日(水) 2年生校外学習(天王寺動物園)
- 28日(金) 6生成良中学校訪問



### 《3月の主な行事》

- 3月 4日(火) 6年生お別れ遠足
- 7日(金) 6年生を送る会
- 12日(水) 校外児童会、地区別一斉下校
- 14日(金) 給食終了
- 19日(水) 第89回 卒業証書授与式(5年生出席 1～4年生自宅学習)
- 25日(火) 令和6年度修了式(12時頃下校)



## ★★★お知らせとお願い★★★

### ●保護者アンケートへのご協力をお願い 2月3日(月)まで

本校の教育活動に対する保護者の皆様からのご意見をお聞きし、次年度の教育活動推進への参考にしたいと考えております。配布したお手紙のとおり、Google フォームでのご回答にご協力願います。

## ★★★1月のトピックス★★★

### 「1.17を忘れない」防災訓練



1月17日に防災訓練を行いました。地震による1次避難、津波による2次避難です。日頃からの備えの大切さを改めて感じました。

### 6年生校内バスケットボール大会に向けて



休み時間、放課後の体育館は熱気に満ちています。組が学校代表となりました。31日の校内バスケットボール大会に向けてどの子どもも精一杯取り組んでいます。

**本校HPにも子ども達の活動等を掲載しています**